

5 Septiembre, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 31,35

AVE: 2117 €

ÁREA: 451 CM² - 74%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 2201

OTS: 9000

SECCIÓN: DEPORTES



EGOS PARALÍMPICOS

Susana: "Estoy contenta por el cariño recibido"

El alcalde de Vigo, Abel Caballero, recibió ayer a la doble campeona paralímpica Susana Rodríguez. "Estoy contenta por el cariño de los vigueses", expresó la deportista. Pág. 35





5 Septiembre, 2024

PAÍS: España

PÁGINAS: 31,35 **AVE**: 2117 €

ÁREA: 451 CM² - 74%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 2201

OTS: 9000

SECCIÓN: DEPORTES



JUEGOS PARALIMPICOS &

El mejor lugar para el oro

Susana Rodríguez, recibida por el alcalde, reivindicó Vigo como su sitio ideal para el éxito

TRIATLÓN
BORJAREFOJOS.VIGO

usana Rodríguez Gacio conquistó el pasado lunes su segundo oro paralímpico, que añade a cinco mundiales y cuatro europeos. Un palmarés excepcional construido con muchas horas de preparación en su ciudad. Porque Susana siempre apostó por entrenar, trabajar y vivir en Vigo. Y ayer, en la casa de todos los vígueses, donde fue recibida por el alcalde, Abel Caballero, la campeona en París reivindicó su hogar como un punto de partida hacia los éxitos tan bueno como cualquier otro. "Siento que estoy en el mejor lugar que puedo estar", afirmó con rotundidad en el Concello.

La triatleta olívica acababa de salir del despacho del alcalde, que en todo momento la acompañó. La mascota de París 2024, las anécdotas, las vivencias. Y, por supuesto, la medalla. "¿Es un trozo de la torre Eiffel, verdad?", comentó el regidor sobre la incrustación central de la presea, verdaderamente hermosa vista de cerca. El oro en Vigo para un Vigo de oro. Susana no se cansó de insistir en ello. "Todos podemos elegir dónde hacemos nuestro trabajo y yo tengo el privilegio de hacerlo aquí. Así lo siento", reivindicó Rodríguez, que también ejerce la medicina en la sanidad pública viguesa. "Me dieron muchas facilidades para preparar bien los Juegos. Me siento muy agradecida por eso", reconoció.

La bicampeona paralímpica, que acudió a la recepción con su madre, enfatizó su decisión de desarrollar su exitosa carrera deportiva en su ciudad. "Que no se me enfade el alcalde", bromeó para empezar. "Puede haber lugares que tengan unas instalaciones más óptimas. Todo lo que tenemos aquí es mejorable y siempre está bien tirar hacia adelante y añadir cosas nuevas", puntualizó. "Pero no es solo eso. Hay que valorar muchísimos factores", argumentó para explicar por qué Vigo es "el sitio idóneo" para ella.

"Yo empecé a hacer atletismo en Balaídos y en Castrelos", rememoró Susana. "Y hoy en día sigo empleando esos mismos escenarios para entrenar", resaltó Rodríguez, que enfatizó la utilidad del camino para peatones y bicicletas entre Vialia y Chapela para sus entrenamientos diarios. "Este año tiré mucho de él", proclamó sobre la senda verde.



La bicampeona paralímpica posa con su medalla junto a Abel Caballero en el despacho de alcaldía.

"Habrá lugares con instalaciones más óptimas, pero siento que estoy en el mejor que puedo estar"

En medio de este ejercicio de viguismo, la triatleta recordó su llegada a Peinador el pasado martes. "Muy especial", rememoró. "Fue muy emocionante ver el cariño de todos los vecinos. Entreno aquí, trabajo aquí, así que compartir esa ilusión con las personas que te ven cada día es súper bonito", reconoció con una amplia sonrisa. "Me siento orgullosa de haber hecho en Vigo toda mi carrera deportiva", concluyó Susana desde el mejor lugar en el que puede estar. Desde el mejor lugar para ganar un oro. O muchos.





LA INCERTIDUMBRE PREVIA

"Lo más difícil fue la semana anterior a la competición"

Antes de ganar su segundo oro paralímpico, Susana Rodríguez Gacio sufrió dos cambios de fecha en su prueba. Inicialmente, iba a ser el lunes 2 v finalmente lo fue. Pero. primero, se trasladó al domingo por miedo a las inclemencias del tiempo, y luego se devolvió al lunes por la mala calidad del agua del Sena, "Nos enteramos a las cuatro de la mañana por una compañera que entró en la habitación. iEstábamos con las mochilas preparadas!", comentó la viguesa. "Supimos que corríamos al día siguiente después de una reunión que iba a ser a las 19:00 y acabó siendo a las 23:00", desveló.

Pero, pese a lo estresante de tanto vaivén, Susana no acusó demasiado desgaste mental. "Desde el viernes, que tuve la última reunión con mi psicóloga, ya me puse en modo carrera y lo llevé bien", destacó.

En ese sentido, Rodríguez Gacio reconoció que lo pasó peor en la semana anterior. "Es verdad que lo primero es disfrutar, pero sentía que liba a los Juegos a hacer mi trabajo y eso me generó una responsabilidad muy grande", apuntó. "Sabía que estaba bien, pero tienen que darse muchas circunstancias para sacarlo el día que toca. Para mí, lo más complicado fue hasta el viernes", concluyó desde el Concello de Vigo.